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本报讯（记者 韩宝贵） 9月9日，市
委中心组举行学习交流会，深入学习贯
彻习近平总书记在省部级主要领导干部
专题研讨班上重要讲话精神。市委书记
徐缨主持会议并讲话。市委副书记、市
长周斌，市人大常委会主任王荣，市政协
主席陈红红，市委副书记、统战部部长羊
维达等参加。

会前，市委中心组成员认真学习
习近平总书记在省部级主要领导干部专
题研讨班上重要讲话精神。会上，市委常
委结合思想和工作实际交流学习体会，市
委中心组其他成员作书面发言。

徐缨指出，习近平总书记在省部级主
要领导干部专题研讨班上的重要讲话，从
党和国家事业发展战略全局出发，科学分
析了当前国际国内形势，深刻阐述了过去
5年工作和新时代10年的伟大变革，深刻
阐释了新时代坚持和发展中国特色社会
主义的重大理论和实践问题，深刻阐明了
未来一个时期党和国家事业发展的大政
方针和行动纲领，具有很强的政治性、理
论性、指导性，是坚定“四个自信”、全面建
设社会主义现代化国家的庄严政治宣言，
是同心同德、踔厉奋发、奋进新征程、夺取
新胜利的有力政治动员，是有效应对各类
风险挑战、稳定发展预期、提振发展信心
的重要政治遵循。我们在深刻把握伟大
旗帜和宏伟目标当中，更加深切地感到

“两个确立”是新时代最重要的政治使命；
在深刻把握重大成就和伟大变革当中，更
加深切地感到“两个确立”是历史和人民
的必然选择；在深刻把握战略机遇和风险
挑战当中，更加深切地感到“两个确立”是
党和国家事业发展的根本保证；在深刻把
握强国战略和从严治党中，更加深切地感
到“两个确立”是走好新的赶考路的必然
要求，更加坚定、满怀信心紧跟总书记奋
进新征程、建功新时代。

徐缨强调，要把深入学习贯彻习近平总
书记在省部级主要领导干部专题研讨班上
重要讲话精神作为一项重要政治任务，同
学习《习近平谈治国理政》结合起来，同贯
彻习近平总书记对江苏工作重要指示精神
结合起来，同落实市委八届三次全会各项
工作部署结合起来，努力把学习成果转化
为做好盐城各项工作的强大动力和实际成
效。要深刻感悟思想伟力，筑牢政治忠诚，
更加自觉用习近平新时代中国特色社会主
义思想武装头脑、指导实践、推动工作，更加
自觉做“两个确立”的坚决拥护者和“两个
维护”的坚定践行者，切实担负起党和人民
赋予的政治责任。 （下转2版）
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新华社北京9月9日电 中共中央
政治局9月9日召开会议，研究拟提请
党的十九届七中全会讨论的十九届中
央委员会向中国共产党第二十次全国
代表大会的报告稿、《中国共产党章程
（修正案）》稿、十九届中央纪律检查委
员会向中国共产党第二十次全国代表
大会的工作报告稿，审议《十九届中央
政治局贯彻执行中央八项规定情况报
告》《关于党的十九大以来整治形式主
义为基层减负工作情况的报告》。中共
中央总书记习近平主持会议。

会议听取了十九届中央委员会向
中国共产党第二十次全国代表大会的
报告稿在党内外一定范围征求意见的
情况报告，听取了《中国共产党章程（修

正案）》在党内一定范围征求意见的情
况报告，听取了十九届中央纪律检查委
员会向中国共产党第二十次全国代表
大会的工作报告稿征求意见的情况报
告，决定根据这次会议讨论的意见进行
修改后将这3份文件稿提请党的十九
届七中全会讨论。

会议认为，在这次征求意见的过程
中，各地区各部门各方面和党的十九大
代表、新选出的党的二十大代表对党的
二十大报告稿和党章修正案稿提出了
许多很好的意见和建议，要发扬民主、
集思广益，认真研究和吸收各方面提出
的意见和建议，努力起草出顺应全党全
国各族人民共同心愿、符合新时代坚持
和发展中国特色社会主义、适应新时代

新征程党和国家工作目标任务的大会
报告，制定出适应党的理论和实践创新
发展、推进新时代党的建设新的伟大工
程需要的党章修正案。

会议认为，中国共产党第二十次全
国代表大会，是在全党全国各族人民迈
上全面建设社会主义现代化国家新征
程、向第二个百年奋斗目标进军的关键
时刻召开的一次十分重要的大会，对鼓
舞和动员全党全国各族人民坚持和发
展中国特色社会主义、全面建设社会主
义现代化国家、全面推进中华民族伟大
复兴具有重大意义。要科学审视当今
世界和当代中国发展大势，深入总结党
领导人民推进改革开放和社会主义现
代化建设的生动实践和新鲜经验，从新

的时代条件出发，针对我国改革发展面
临的新形势新任务，坚持人民对美好生
活的向往就是我们的奋斗目标，从战略
全局上对党和国家事业作出规划和部
署，在以习近平同志为核心的党中央坚
强领导下，团结带领全党全国各族人民
再接再厉、顽强拼搏、攻坚克难，不断开
创中国特色社会主义新局面。

会议认为，党章是党的总章程，对坚
持党的全面领导、推进全面从严治党、加
强党的建设具有根本性的规范和指导作
用。党的二十大根据新形势新任务对党
章进行适当修改，有利于全党更好学习党
章、遵守党章、贯彻党章、维护党章，更好
把中国特色社会主义伟大事业和党的建
设新的伟大工程推向前进。 （下转4版）

中共中央政治局召开会议
研究拟提请党的十九届七中全会讨论的文件 审议《十九届中央政治局贯彻执行中央

八项规定情况报告》《关于党的十九大以来整治形式主义为基层减负工作情况的报告》

中共中央总书记习近平主持会议

本报讯（记者 周冬晴） 9月 7日
至8日，市人大常委会围绕《关于抢抓
新一轮江苏沿海发展战略机遇，推动
盐城更高水平开放合作的议案》办理
工作开展调研。市人大常委会主任、
党组书记王荣出席议案督办会并讲
话。市委常委、常务副市长勾凤诚介
绍议案办理情况。市人大常委会副主
任顾云岭主持会议。

钱俊等 12 位代表提出的《关于
抢抓新一轮江苏沿海发展战略机遇，
推动盐城更高水平开放合作的议
案》，是今年市人大常委会确定的重

点督办议案。议案督办会上，市相关
部门和单位汇报了议案办理情况，提
出议案的代表对议案办理情况表示
满意，并就开展下一步工作提出意见
建议。

会议指出，办理好议案建议，推动
解决人民群众关心关注的热点难点问
题，是实现和发展全过程人民民主的重
要途径。要提高站位，不断增强办好议
案和推动《江苏沿海地区发展规划
（2021—2025年）》实施的责任感和紧
迫感，以议案办理为契机，抢先机、争主
动，全力推动规划落地落实。（下转4版）

市人大常委会调研议案办理工作

习近平就朝鲜国庆74周年
向朝鲜最高领导人金正恩致贺电

就非盟成立20周年和中国非盟建立外交关系20周年

习近平同非洲联盟领导人互致贺电

本报讯 (记者 祁宗华) 9月6日，
“勇当排头兵、奋进向未来”盐城市迎接
党的二十大系列主题新闻发布会科技
创新专场举行。近年来，全市科技系统
坚持创新赋能，加快实施创新驱动发展
战略，创新政策支持力度不断加大，创
新重大举措持续落地，创新重大成效日
益凸显，科技创新工作不断向纵深推
进，全市科技综合实力显著增强。

科技创新工作好戏连台。区域创
新能力显著提升。去年在全市开展“科
技创新突破年”活动，省对市高质量考

核科技创新4项指标实现全面进位，技
术合同成交额、科技型中小企业2项指
标位居全省第三位。近三年全市研发
投入持续保持15%以上增幅，今年上半
年全市工业企业研发投入92.77亿元，
同比增长28.96%。高新技术产业产值

占规上工业产值比重稳步提升，今年上
半年高新技术产业产值实现1758.33
亿元，同比增长 38.5%，增幅全省第
一。东台入选首批江苏省创新型示范
县（市、区），盐城工学院大学科技园获
批国家大学科技园。 （下转4版）

“勇当排头兵、奋进向未来”系列新闻发布会

科技创新活力凸显 综合实力显著增强
9 月 7 日

下午，在位于
盐城高新区的
康佳芯云半导
体科技（盐城）
有限公司智能
车间，工作人
员正操控设备
进行生产。

记 者
李思远 摄

本报讯（记者 王叶州） 9月9日，
在集中收听收看全国、全省疫情防控工
作电视电话会议后，我市召开全市疫情
防控工作电视电话会议，认真学习贯彻
习近平总书记重要指示精神，就贯彻落
实全国、全省会议精神，对疫情防控工
作进行再部署再落实。市委书记徐缨
主持并讲话。市委副书记、市长周斌，
市委副书记、统战部部长羊维达参加。

徐缨指出，做好疫情防控是“国之
大者”，是各级党员干部的重大政治责
任，也是坚持人民至上、生命至上的具
体行动。全市上下要切实提高政治站
位，深入学习贯彻习近平总书记重要指
示精神和党中央、国务院决策部署，认

真落实孙春兰副总理在全国新冠肺炎
疫情防控工作电视电话会议上的重要
讲话精神，按照全省疫情防控工作电视
电话会议要求，始终坚持“外防输入、内
防反弹”总策略和“动态清零”总方针不
动摇，杜绝麻痹思想、厌战情绪、侥幸心
理、松劲心态，进一步增强“时时放心不
下”的责任感，绷紧弦、防在前，早发现、
快处置，抓紧抓实各项防备工作、落细
落实日常防控措施、快速有序处置突发
情况，牢牢守住不发生规模性疫情的底
线，全力维护人民群众生命健康安全和
社会大局和谐稳定，坚决把“疫情要防
住、经济要稳住、发展要安全”的重大要
求落细落实落到位，以实际行动迎接党

的二十大胜利召开。
徐缨强调，要坚决守牢外防输入

的底线关口。要引导市民尽量减少跨
市域流动，倡导就地过节，精准做好来
（返）盐人员报备、管理服务等工作，全
面排查涉疫风险人员，及时消除风险
隐患。要守住公路、交通场站、水路口
岸等重点部位，精准开展“落地检”“自
驾检”、核酸检测、信息登记、船岸界面
管控等工作，严格渔港渔船疫情防控，
确保底数清、无遗漏。要坚持“人、物、
环境”同防，做好进口冷链食品、进口
货物、入境邮件快件、重点涉疫地区货
物核酸检测和消毒工作，严格实行闭
环管理。

徐缨指出，要切实强化常态化疫情
防控措施。坚持核酸检测“早发现”，执
行好“应检尽检”要求，加大核酸检测力
度，发挥好“哨点”作用，做到早发现、快
处置。坚持社会管控“严要求”，做好重
点人员健康监测，强化聚集性场所管理
和聚集性活动管控，最大限度减少传播
风险。坚持防控物资“早准备”，按照

“宁可备而不用，不能用时无备”的原
则，统筹推进隔离场所、流调队伍、信息
系统测试等准备工作，全面提高疫情处
置能力。坚持社会面“广宣传”，提高群
众防范意识，及时启动舆论快速处置机
制，构筑群防群治防线，让群众生活更
方便更安全。 （下转2版）

徐缨在全市疫情防控电视电话会议上强调

绷紧弦防在前早发现快处置
牢牢守住不发生规模性疫情底线

周斌羊维达参加

本报讯 （记者 王可馨） 9月 9
日，市“大走访、大推进、大招商”活动
协调小组办公室第二次联席会议召
开。市委副书记、统战部部长羊维达
主持会议并讲话。

自7月27日全市“企业大走访、
项目大推进、产业大招商”活动部署
开展以来，全市上下高度重视、迅速
行动，确保有力有效推进。羊维达指
出，各地各有关部门要坚决落实“疫
情要防住、经济要稳住、发展要安全”
的重大要求，全力推动经济社会发
展，深化推进“企业大走访、项目大推

进、产业大招商”活动，聚焦问题找对
策、围绕成效抓落实，全面提高活动
成效。要按照既定方案将所列活动
组织好、安排好，认真谋划、扎实推
进，更加精准应对和化解各种超预期
因素影响，做到目标方向更明确、组
织力度更高效、发展氛围更浓厚。要
强化责任落实，坚持“一把手”协调调
度，畅通政企沟通机制，营造更优营
商环境，推动大项目、好项目落地，跑
出高质量发展“加速度”。要加大宣
传力度，善于挖掘活动中具有典型性
与导向性的优秀案例， （下转4版）

确保“大走访大推进大招商”活动取得实效
本报讯 （陈鹏飞 周洁 记者

杨磊） 9月8日上午，2022射阳（长
三角）产业链专题招商推介会在无
锡成功举办。现场签约16个项目，
计划总投资41.75亿元。

“公司重点开发汽车悬挂结构
件和动力电池结构件系列产品，比
亚迪等行业头部企业落地射阳为我
们提供了新的发展机遇。家乡亲
商、爱商、助商的情怀，‘店小二’式
的温暖服务，让我们对未来发展充
满信心。”返乡投资的苏州荣沛安汽
车零部件有限公司总经理夏宏高激
动地说。

射阳坚持项目强县首要战略，

持续厚植产业竞争优势，推进产业
链培育工作。风电装备、动力电池2
条地标性产业链加速崛起，粮油加
工、精密结构件2条优势产业链特色
鲜明，智慧家纺、光电显示、水污染
防治设备3条潜力产业链优势突
出。同时，深入贯彻落实市委关于
开展“企业大走访、项目大推进、产
业大招商”活动部署，重点加大对
500强、央企、“专精特新”企业、产业
链关键配套项目的招引力度，推动
产业链聚合集群发展。1至8月份，
该县召开线上、线下招商活动49场，
签约亿元以上项目133个，总投资
574.79亿元，其中产业链项目96个。

赴无锡成功签约16个重点项目

射阳深耕长三角发力产业链招商

市“最美教师”
先进事迹报告
暨颁奖典礼举行

四大主题78项活动

“铁军魂 盐城红”
红色文化主题月

活动发布


